

POLIDEPORTIVO



GALA DE L'ESPORT



Los representantes de las federaciones deportivas realizaron una foto de familia como colofón a una cita que llenó el Teatre Principal. ■ Fotos: MIQUEL ÀNGEL CAÑELLAS



▲ **Distinciones.** Sa Pobla, la AE Manacor, la FFIB y Tomeu Arbona -arriba- vieron reconocida su labor de promoción del deporte base en la cita apadrinada por Benavides, Yagüe y Crespi.



Los representantes de la Federació de Voleibol de les Illes Balears tanto en su modalidad de sala como en voleibol playa fueron reconocidos por sus éxitos.



▲ **Reconocimiento.** El vicepresidente del Consell, Joan Rotger, resaltó la labor de deportistas, técnicos y familiares.

La Gala de l'Esport rinde homenaje a 232 deportistas

T.J.

Un total de 232 deportistas que en 2013 subieron a podios

nacionales e internacionales se dieron cita ayer en el Teatre Principal de Palma con motivo de la XIII Gala de l'Esport del Consell de Mallorca, que celebró la buena salud de la cantera isleña y entregó sus distinciones anuales a las personas y entidades que han promovido el deporte y sus valores entre los más jóvenes.

Los deportistas olímpicos Sete Benavides, Brigit Yagüe y Marga Crespi participaron del acontecimiento presidido por el vicepresidente del Consell de Mallorca, Joan Rotger; el director de Esports del Consell de Mallorca, Joan Antoni Ramonell, y el presidente de Sa Nostra, Fernando Alzamora.

Representantes de 24 federaciones recogieron su distinción antes de que Joan Rotger resaltara en su parlamento el protagonismo de los deportistas y la importancia de familiares, técnicos y ayuntamientos.

La Gala tendrá una información ampliada en su edición de mañana de **Última Hora**.

EN CORTO

BALONCESTO

El Giwine Andratx incorpora al alero Cheyenne Moore

El Giwine Andratx contará con el primer jugador norteamericano de su historia en la presente temporada. El club ha alcanzado un acuerdo para hacerse con los servicios del alero estadounidense Cheyenne Moore, un refuerzo de lujo para su primera temporada en la Liga EBA. Formado en el South Kent Higschool y en Georgetown College, Moore ha desarrollado la mayor parte de su carrera deportiva en las ligas de México, Venezuela y Chile.

El Instituto de Fertilidad Air Europa se refuerza con leasia Walker

La jugadora norteamericana leasia Walker (Nueva York, 1991) reforzará al Instituto de Fertilidad Air Europa de la Liga Femenina 2. Walker, de 21 años y 1,73 metros, juega de alero y llega procedente de la Universidad de South Carolina, 21 del ranking de la división I de la NCAA.



leasia Walker.

TROTIE

Son Pardo alcanza hoy el ecuador de pruebas de la temporada Premium

La temporada Premium llega a su ecuador con un programa de nueve carreras en la que destaca el Premi Ideal de Gazeau. Diez nacionales muy competitivos se miden a seis elementos importados en los 2.150 metros. *Tintin de s'Hort* es el favorito de la carrera tras dos últimas sensacionales prestaciones frente a la élite nacional. *Un d'en Fliper* quiere seguir su racha en la temporada Premium. *Under the Sea HM* es otra de las destacadas junto a *Vitorino Mar* que reaparece tras el Gran Premi dels 4 Anys. *Quebec Libre* buscará su sexto triunfo consecutivo en la novena etapa del Torneig SECF. Otra prueba interesante es la concertada para potros que abre la sesión a las 16.00.

CICLISMO

El Tour concede una invitación al equipo IAM de Vicenç Reynés

Las invitaciones para la próxima edición del Tour de Francia reservadas para equipos que no tienen la categoría «Pro Team» de la UCI fueron atribuidas ayer a las formaciones galas Cofidis-Solutions Crédits y Bretagne-Séché Environnement, a la alemana Team NetApp-Endura y a la suiza IAM Cycling, que cuenta en sus filas con el ciclista mallorquín Vicenç Reynés.